Sorgten für einen gelungenen Start in den Sommer: Herbert Hirschmann, Herbert Pöllmann, Gerold Pöllmann und Leopoldine Hirschmann. Foto: Puchegger



Mit Wein in den Sommer

Festlich | Beim "Summeropening" des Weinguts Hirschmann wurde die warme Jahreszeit gefeiert.

HÖFLEIN | Die Temperaturen machten es am Freitag mehr als deutlich: Der Sommer ist endgültig im Bezirk – und damit auch in Höflein – angekommen. Dort begrüßte die Familie Hirschmann die warme Jahreszeit mit einem "Summeropening" in ihrem Weingut.

Im Hof von Herbert und Leo-

poldine Hirschmann konnten die Gäste aber nicht nur das schöne Wetter genießen, sondern sich auch den Wein der Winzerfamilie schmecken lassen. Für das Essen sorgten Gerold und Herbert Pöllmann, für die musikalische Umrahmung zeichneten die Carnuntum Bradler verantwortlich.